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Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
         ce/lei/di  10.11.2021 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Ratssitzung am 29.11.2021 aufnehmen zu lassen. 
 
Antrag 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob das Seitenportal (links neben dem 
ehemaligen Haupteingang) des Theodor-Heuss-Gymnasiums wieder geöffnet 
werden kann. Den Mitgliedern des Ausschusses für Gebäudewirtschaft soll eine 
entsprechende Kosten- und Nutzenanalyse vorgestellt werden, auf deren Grundlage 
der Ausschuss über die Reaktivierung des Eingangs entscheiden kann. 
 
Begründung: 
 
Der ehemalige Haupteingang und die beiden Seitenportale des Theodor-Heuss-
Gymnasiums wurden vor vielen Jahren - aufgrund baulicher Veränderungen zur 
Raumgewinnung - geschlossen. Seitdem nutzen Schüler*innen, Lehrpersonal und 
Besucher den Seiteneingang des Gebäudes. Da der Raummangel in der Schule 
nicht mehr besteht, könnte der ehemalige Zugang zum Gebäude - sofern der 
Aufwand es zulässt -  wieder genutzt werden. Dadurch ließe sich auch die 
Konfliktsituation zwischen PKWs, die zum Parkplatz fahren, und Schülern, die zum 
Seiteneingang müssen, entschärfen. 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Frank Cerny     gez.: Andreas Leib 
Fraktionsvorsitzender   Sprecher d. Teilfraktion Schule 


